

Rapport annuel Coupe Suisse 2006 – 2007

Avec ce rapport s'achève ma 17^{ème} et dernière année d'activité en tant que directeur principal de la Coupe Suisse.

J'ai en effet décidé de me retirer à la fin de la saison sous revue. Je souhaite jouer à nouveau davantage aux échecs et consacrer un peu plus de temps à ma famille. Mon successeur a déjà été nommé par la commission Compétitions : Alexander Lipecki à qui je souhaite plein succès dans ses nouvelles fonctions !!

La compétition s'est à nouveau bien déroulée. Je n'ai pas eu à traiter de recours durant la compétition. Le nombre d'amendes prononcées pour cause de forfait non excusé est également en baisse.

La participation a malheureusement encore une fois diminué. Par rapport à la saison écoulée, il y a 14 participants de moins : 223 dans l'exercice sous revue, contre 237 l'année précédente. La participation dans les régions I, II, III, et V est restée stable (moins de 3 joueurs de différence par rapport à l'année précédente), alors que les régions IV (-5 participants) et surtout VI (avec -12 joueurs) ont connu une baisse de participation. Seule la région VII enregistre une augmentation réjouissante de 8 participants. C'est maintenant la Région VII qui compte le plus de participants avec 59, suivi de la Région VI avec 50.

Les directeurs régionaux sont tous restés identiques: Un grand merci à eux, certains étant en activité depuis de très nombreuses années : Nicolas Dreyer Région II, Erna Streit Région III, Martin Fischer Région IV, Kurt Moor Région V, Alexander Lipecki Région VI et Ulrich Sieber Région VII. Nicolas Dreyer a annoncé son retrait pour la fin de cette saison. Je remercie également tous les présidents ou responsables de clubs qui me mettent régulièrement des locaux gratuitement à disposition, ainsi que souvent un responsable de salle. Je nommerai particulièrement Sion (Jean-Yves Riand), Fribourg (Hans-Peter Schlunke), UBS Lausanne (René Kesselring), Olten (Markus Angst), Baden (Karl Wilhelm), UBS Zürich (Walter Frehner).

La facturation des inscriptions et des amendes a passé de Manuela Angst à René Kesselring à la fin de l'exercice comptable 2006. Ce dernier envoie les factures aux clubs, ainsi que les éventuelles amendes puis les rappels aux joueurs. René Kesselring effectue en outre les versements des émoluments des directeurs régionaux, des prix aux joueurs ayant atteint au moins la 4^{ème} ronde centrale et des prix des vainqueurs des tournois de consolation, ainsi que la comptabilité générale de la Coupe Suisse. Un tout grand merci va donc à René Kesselring pour l'accomplissement de ces tâches importantes au bon fonctionnement de la Coupe Suisse.

Les résultats de toutes les rondes régionales, de toutes les rondes centrales, ainsi que les rondes de consolation à partir des ¼ de finales sont régulièrement publiés dans la Revue Suisse d'Echecs. Que Markus Angst soit ici encore une fois remercié.

Le palmarès a vu une grande surprise. C'est en effet l'outsider (environ 200 points ELO en moins que son adversaire) Mensur Zenkic (Bâle) qui s'impose contre le favori ELO Patrick Eschmann (Adliswil) lors de la 2^{ème} partie. Félicitations !! C'est le club d'échecs de Rössli Bâle dont M. Zenkic fait partie, qui a organisé parfaitement cette finale. Lors des demi-finales Zenkic avait battu Christoph Drechsler (Zürich) lors de la 2^{ème} partie alors qu'Eschmann avait pris le meilleur sur le junior Damian Karrer (Kirchberg SG), lors de la 1^{ère} partie.

Les vainqueurs des tournois de consolation sont pour la région I Jean-Yves Riand (Sion), pour la région III comme l'année précédente Jean Krähenbühl (Heimberg), pour la région IV Eric Lang (Fullenbach), pour la région V comme l'année dernière Niklaus Brugger (Hünenberg), pour la région VI Andreas Schilling (Hagendorn) et pour la région VII Wolfgang Eisenbeiss (St Gall). Le tournoi de consolation de la Région II n'a pas été mené à son terme.

Marc Schaerer
5.2.2008